
平成２５年第４回定例会 一般質問通告書一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問 件 名 

１２月９日 

（月） 

佐藤 忠男 

（明和会） 

１ 花巻市総合計画の総括と花巻市まちづくり総合計画中期

プランについて 

２ 公共施設の整備計画と老朽化対策について 

３ 農業問題について 

若柳 良明 

（平和環境社民クラブ） 

１ 平成２６年度予算編成方針について 

２ 行政組織の改編について 

３ 臨時補助員・非常勤職員の処遇改善について 

４ 市職員の給与実態と賃金の改善について 

本舘 憲一 

（花巻クラブ） 

１ 大石市長の市政への思いと決意について 

２ 市農業政策の未来について 

３ 林業振興について 

４ （仮称）花巻中央図書館整備について 

中村 初彦 

（明和会） 

１ 県学習定着度状況調査について 

２ 災害復旧の進捗状況について 

３ 酒造好適米「結の香」について 

４ 平成２５年度国・県への要望について 

１２月１０日 

（火） 

阿部 一男 

（平和環境社民クラブ） 

１ 特定秘密の保護に関する法律案について 

２ 農業問題について 

３ 林業振興策について 

４ 福祉政策について 

５ ＴＰＰ問題について 

大原  健 

（花巻クラブ） 

１ 電子自治体について 

２ 公共施設について 

３ 観光について 

４ 花巻まつりの検証について 

５ ご当地ナンバーについて 

小原 雅道 

（花巻クラブ） 

１ 大石市政について 

２ 業務委託に係る指名競争入札について 

３ 来年度の公共牧野について 

４ いわて花巻空港の利用状況と路線拡大について 

５ 学校屋内運動場のつり天井について 

増子 義久 １ 秘書用務について 

 

１２月１１日 

（水） 

 

   細川 宏幸 

１ 市営建設工事について 

２ 沿岸被災地への復興支援について 

３ 保育所について 

４ 選挙について 

照井 明子 

１ 鳥獣被害対策について 

２ 公契約の適正化について 

３ 国民体育大会・全国障がい者スポーツ大会の取り組みに

ついて  

板垣 武美 １ 大石市長の政治姿勢について  

櫻井  肇 

１ 個人の市民税の税率の特例について 

２ 米の生産調整（減反廃止）について 

３ 介護保険制度の見直しについて 

４ ８月９日の大雨洪水災害の復旧について 

※会派に所属していない議員は、氏名の下の会派名を記載しておりません。 


